



Welcher Judo-Wolf holt sich den Titel?

Hallo Judoka und liebe Eltern,

zum ersten Mal wollen die Judo-Wölfe ihre Vereinsmeistertitel vergeben und veranstalten dafür eine Meisterschaft.

Hierzu werden alle Judoka in alters- und gewichtsnahen Gruppen eingeteilt, in welcher dann um den jeweiligen Vereinsmeistertitel gekämpft wird.

Damit ein reibungsloser Ablauf mit wenig Wartezeit vonstattengehen kann, werden alle Judoka vorab beim Training gewogen.

Die Vereinsmeisterschaft findet **am 11. und 13. Dezember 2013** statt.

Wir werden nach den Gruppeneinteilungen jedem Judoka eine Einladung mit konkretem Kampftag und -zeit geben.

Vereinsmeisterschaften eignen sich besonders gut, um den Bereich „Wettkampf im Judo“ zu erfahren und kennenzulernen. Deshalb sollten alle Judo-Wölfe daran teilnehmen.

Zuschauer sind natürlich auch herzlich eingeladen!

Sportliche Grüße,

Birte und Nils

